

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 10. Juni 2008

Amtseinführung des Dekans

Der Bischof von Mainz, Karl Kardinal Lehmann, hat Pfarrer Johannes Schmitt - Helfferich zum Dekan des Dekanates Rodgau und Pfarrer Martin Weber, von der Pfarrei "Maria Himmelskron" in Heusenstamm zum stellvertretenden Dekan ernannt. Die Amtseinführung fand am gestrigen Abend in der St. Markus Kirche in Mühlheim statt. Zu den Gratulanten gehörten Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)